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ABSTRACT
The aim of this research is to analyze the influence of Economic Value Add (EVA), Size, and Profit Margin on share prices. Case Study of Cigarette Subsector Manufacturing Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2020-2023 Period). secondary data that uses year-end closing stock price data. The data in this research were obtained from companies registered on the IDX in the cigarette subsector companies for the period 2016 - 2020. The sampling technique used in this research was purposive sampling and a total of 20 samples were obtained from 2020 - 2023. The method used in This research is a descriptive statistical analysis with a quantitative approach. To analyze the data obtained using the classical assumption test, multiple linear regression test, hypothesis test (t test and f test) and coefficient of determination test with SPSS (Statistical Package for the Social Sciences). The results of the research show that the Economic Value Added (EVA), Size and Profit Margin variables influence share prices in Cigarette Subsector Manufacturing Companies Listed on the Indonesian Stock Exchange for the 2020-2023 Period)..
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Pengaruh Economic Value Added (EVA),Size, dan Profit Margin terhadap harga saham (studi kasus pada perusahaan manufaktur subsektor rokok yang terdaftar di bursa efek indonesia periode 2020-2023) , Avina Septia Nur’aini, 2024, Prodi Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul ‘Ulum Lamongan.

ABSTRAK
Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh Economic value add (EVA), Size, dan profit Margin terhadap harga saham Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Subsektor Rokok Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2023). data sekunder yang menggunakan data harga saham penutupan akhir tahun. Data dalam penelitian ini diperoleh dari perusahaan-perusahaan yang terdaftar di BEI pada perusahaan subsektor rokok periode 2016 – 2020. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah purposive sampling dan diperoleh jumlah sampel sebanyak 20 sampel dari tahun 2020 – 2023. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Untuk menganalisis data diperoleh dengan menggunakan uji asumsi klasik, uji regresi linier berganda, uji hipotesis (uji t dan uji f) dan uji koefisien determinasi dengan SPSS (Statistical Package for the Social Sciences). Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Ekonomi Value Added (EVA), Size dan Profit Margin berpengaruh terhadap harga saham Pada Perusahaan Manufaktur Subsektor Rokok Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2023)..
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(EVA) والحجم وهامش الربح على أسعار الأسهم (دراسة حالة لشركة تصنيع قطاع فرعي للسجائر مدرجة في البورصة الإندونيسية للفترة 2020-2023)، أفينا سيبتيا نوريني، 2024، المحاسبة برنامج الدراسة، كلية الاقتصاد، جامعة الإسلام دار العلوم لامونجان.

خلاصة
الهدف من هذا البحث هو تحليل تأثير القيمة الاقتصادية المضافة (EVA) والحجم وهامش الربح على أسعار الأسهم. دراسة حالة لشركات تصنيع قطاع السجائر الفرعي المدرجة في بورصة إندونيسيا للفترة 2020-2023). البيانات الثانوية التي تستخدم بيانات أسعار الأسهم الختامية في نهاية العام. تم الحصول على البيانات في هذا البحث من الشركات المسجلة في IDX في شركات قطاع السجائر الفرعي للفترة 2016 - 2020. وكانت تقنية أخذ العينات المستخدمة في هذا البحث هي أخذ العينات الهادفة وتم الحصول على إجمالي 20 عينة من 2020 - 2023. الطريقة المستخدمة في هذا البحث هو التحليل الإحصائي الوصفي مع النهج الكمي. لتحليل البيانات التي تم الحصول عليها باستخدام اختبار الافتراض الكلاسيكي، واختبار الانحدار الخطي المتعدد، واختبار الفرضيات (اختبار t واختبار f) واختبار معامل التحديد باستخدام SPSS (الحزمة الإحصائية للعلوم الاجتماعية). تظهر نتائج البحث أن المتغيرات الاقتصادية القيمة المضافة (EVA) والحجم وهامش الربح تؤثر على أسعار الأسهم في شركات تصنيع قطاع السجائر الفرعي المدرجة في البورصة الإندونيسية للفترة 2020-2023).
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